

Une nouvelle classe collaborative au Collège de Lévis Martin Boucher est de passage dans son alma mater pour la coupure de ruban d'inauguration

Le 24 janvier 2025 – C'est le lundi 20 janvier dernier que fut dévoilée la nouvelle classe collaborative du Collège de Lévis, rendue possible grâce à la collaboration financière de M. Martin Boucher, PDG du Groupe Boucher et Ancien du Collège (1979-1986). M. Boucher était de passage dans son alma mater pour la coupure de ruban d'inauguration. Il en a profité pour rencontrer et discuter avec des élèves de 5e secondaire, inscrits dans le cours d'entrepreneuriat, un secteur qu'il affectionne particulièrement. La nouvelle classe collaborative est située dans l'ancienne salle de projection (local 429) que plusieurs Ancien(ne)s ont connue. Il s'agit maintenant d'une salle de travail multimédia attrayante, équipée de projecteurs, de plusieurs tableaux d'écriture, d'un mur de téléviseurs, d'une scène pour les présentations et d'un mobilier de travail évolutif. Cette classe encourage une approche pratique qui facilite le travail en équipe et la communication et qui stimule la créativité des élèves favorisant leur engagement scolaire, le partage d'opinions et le développement des compétences du 21e siècle. Notons qu'une première classe collaborative avait vu le jour au Collège en 2018. Certes, des endroits agréables à découvrir et à fréquenter pour tous les élèves, passion incluse!

Martin Boucher, un fier Ancien très impliqué pour son Collège

Homme d'affaires socialement engagé et grand donateur pour les causes qui lui tiennent à cœur, M. Boucher est PDG du Groupe Boucher, reconnu comme l'une des Sociétés les mieux gérées au Canada de 2021 à 2024. Le Groupe Boucher possède 27 franchises sous les bannières Sports Experts et Atmosphère. Il est également l'actionnaire principal de Mathieu Performance Limoilou et Lévis. Il compte près de 1 200 employés et est le plus important franchisé de FGL Sports Ltée, division de Canadian Tire. Avec 18 points de vente, il est l'un des chefs de file dans la vente d'équipements, de vêtements et de chaussures de sport et de plein air au Québec. Aussi, Martin Boucher a créé un fonds de bourses, afin de remettre des bourses d'excellence sportives aux athlètes de l'année, lors du Gala des Commandeurs, et des bourses Entrepreneuriat à des élèves de 5^e secondaire, lors du Gala des David, afin d'encourager et de motiver les jeunes qui désirent se lancer en affaires.

Le Collège de Lévis est un milieu de vie qui offre le Savoir, passion incluse

Lorsqu'on a soif d'apprendre et de réussir ses études, on a besoin d'un environnement stimulant, de programmes scolaires mobilisateurs, d'un personnel dévoué et fervent d'éducation, et d'un milieu de vie qui offre LE SAVOIR, PASSION INCLUSE ! Le Collège de Lévis a pour mission première d'offrir à la clientèle étudiante des services d'éducation et d'enseignement de la plus haute qualité qui favorisent le développement social, intellectuel, spirituel, affectif, artistique et physique de chacun. Sa mission fondamentale est, en somme, par la recherche et la poursuite de l'excellence à tous niveaux, de travailler au développement intégral de l'élève afin de le faire accéder à la plus haute réalisation de lui-même.

-30-

Source :

Collège de Lévis | Direction des Affaires corporatives et Communications
François Bilodeau | 418 833-1249, p. 115 | fbilodeau@collegedelevis.qc.ca

